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（４月１４日　合同部会の様子）

「創刊にあたり」
日光地区協議会　会長　　箕矢　静人

　　平素より、日光地区協議会の活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。

　　この日光地区は少子高齢化が急速に進み、また農地も年々荒廃しているなど地区を取り

　巻く環境は決して楽観視できるものではありません。

　　日光地区協議会は、平成１９年２月に規約の一部改正により、農業部会・事業部会・福祉

　部会の３部会を設置し、３７名の役員で組織され、「地域住民の融和を図り、潤いと活気の

　ある地域づくり」を目的としています。

　　各部会とも様々な活動を行ない、着実に地区の活性化を図りたいと思いますので、地区

　の皆様のご協力をよろしくお願いします。

－１－

日光地区協議会だより



　○日光地区協議会合同部会の開催

　４月１４日（月）に３部会合同の会議を開催し、今年度の事業方針を取りまとめました。

　各部会とも積極的な意見が交わされ、実のある会となりました。

　次のとおり、各部会の年間スケジュールをまとめていますので、これからの活動に

ご協力をお願いします。

（４月１４日　農業部会の様子）

　○事業部会

「日光地区の活性化に向けて！」

部会長　　木村　修司

　　日光地区は、過疎化・少子高齢化が進み、地区の将来に不安を感じているのは私だけで

　はないと思います。

　　このような中、事業部会を立ち上げアンケート調査を実施した結果、「豊かな自然」・「きれ

　いな水」等の愛着心をもっておられる方が多いことがわかりました。

　　そのため、自然環境の保全に努める「地域美化活動」や「河川公園の維持管理及びイベ

　ント」を開催するとともに、皆様のご意見を伺いながら様々な事業を実施し、日光地区のあ

　るべき姿を追求し、かつての地区の活力を取り戻したいと思っています。

　　地区住民の皆様のご協力をお願いします。

－２－

このままでは、農地は
荒れるだけだなあ・・・

今こそみんなの力を合わせ
てがんばらいや！！！

○環境美化活動事業（新規）
　　と　 き　７月２０日（日）８：００～
　　ところ　日光地区全域
　　環境美化意識の高揚を図るため
　　「伯耆町美化推進の日」が設定さ
　　れました。
　　日光地区全域で清掃活動に取り
　　組みます。ご協力をお願いしま
す

○河川清掃
　　と　 き　７月２０日（日）８：００～
　　ところ　 河川公園
　　第２回目の河川清掃を行ないます。
　　当初は８月下旬を予定していましたが
　　河川イベントを開催するため前倒しと
　　なりました。
　　環境美化活動事業と同日となりますが
　　よろしくお願いします。

○日光地区親睦ソフトボール大会
　　と　 き　６月８日（日）８：３０～
　　ところ　日光農村広場
　　２０回目となる恒例のイベントです。
　　組の名誉をかけてがんばろう！！

○大山日光清流祭［仮称］（新規）
　　と　 き　８月３日（日）
　　ところ　 河川公園
　　豊かな自然とのふれあいを通して、家族み
　　んなで楽しめるイベントを計画しています。
　　詳細は検討中ですが、きっと良い思い出
　　になることでしょう。
　　皆さんの多数の参加をお待ちしています。



　○農業部会

「農業の抱える問題」

部会長　　松原　節男

　　平成１９年度に、日光地区の荒廃地の調査及びアンケートの取りまとめを行ないました。

　　今年度はこの結果に基づき、荒廃地の利用方法についての先進地視察研修や講演会を

　予定しています。

　　日光地区の皆様と今後の農業について話し合いながら、地域の活性化に結び付けられる

　よう事業展開をしてまいりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

　○福祉部会

「地域を見守ろう！」

部会長　　田中　治伸

　　この度、日光地区協議会・地域活性化事業のひとつとして、福祉部会を担当することに

　なりました。

　　ここ日光地区に限らず、全町いや全国的に高齢化が急速に進んでおり、中でも独居世帯

　が多くみられます。

　　福祉部会では、この独居世帯や体の不自由な方等の情報を把握して有事の際に役立て

　たり、集落の子供達が楽しく遊んだり、安全に通学できるような仕組みづくりを考えていき

　たいと思っていますので、地区の皆様のご協力をお願いいたします。

－３－

○先進地視察研修
　　と　 き　６月１３日（金）
　　ところ　八頭町船岡地区
　　遊休農地の解消方法の一つとして、
　　水田放牧の視察研修を計画しました。
　　農家の方をはじめ町関係者と一緒に
　　勉強をします。
　　参加希望の方は、事務局まで連絡を
　　お願いします。

○荒廃農地利活用講演会
　　と　き　１１月頃
　　荒廃農地の有効利用について、
　　講演会を計画中です。
　　内容が決まりましたらお知らせします
　　ので、ご参加ください。

○地域で支え合う組織づくり事業
　　以前より話し合っていました災害時要援護者登録台帳
　　及びマップの作成について、役場関係課と協議を重ね、
　　福祉部会で取り組むことになりました。。
　　これは日光地区が全町に先駆けて行なうもので、町の
　　モデルケースとなり、今後、岸本地域や溝口・二部地区
　　でも実施されます。
　　６月には区長さん・民生委員さんを通じて調査しますので、
　　ご協力をお願いします。



　○山菜の出荷に取り組みました

　　　４月２４日から５月１５日までの内の６日間、山菜の集荷をし

　　米子市の業者へ出荷しました。

　　　約７５０ｋｇの出荷があり、日光地区の山菜や

　　豊かな自然をＰＲすることができました。

　　　他にも新鮮な野菜や果物等いろいろな食材

　　が収穫されますので、今回の取り組みを足が

　　かりにして、年間を通じた出荷システムの構築

　　を目指していきたいと思います。

　○わらび採り遠足

　５月１１日（日）に日光小学校恒例

のわらび採り遠足が実施されました。

　朝方は曇っており寒かったものの

次第に晴れ間がのぞき、汗をかきな

がらの収穫となりました。

　今回は、小学校と地域の交流を深

めるため、協議会の皆様に声かけを

し、１５名の参加をいただきありがと

～～　児童もたくさん収穫できました　～～ うございました。

　○農村公園の草刈作業

　　５月１８日（日）に各集落から１６名の出役

　をいただき、農村公園の草刈作業を行いま

　した。

　　晴天に恵まれ、短時間で作業を終えること

　ができ、作業前とは見違えるようにきれいに

　なりました。

　　第２回目の草刈作業は、７月２０日（日）を

　予定しています。

　　「日光協議会だより」は、各部会の活動や予定等を掲載し、

　　年２回発行します。

　　ご意見ご要望等ありましたら事務局までお知らせください。

［日光地区協議会事務局　電話６３－０３０６］

－４－

ぜんまい・ごごみ等の
山菜がいっぱい！

チョット
一服・・・

たくさん
採れたな
～

田植後の水田です。
秋には豊かな稲穂が実ります
ように・・・


